
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月 めざせ！低炭素杯 

温暖化対策の甲子園「低炭素杯」の地方大会が鳥取でも開か

れることになりました。そこで、 

鳥取県内の全国に誇れる活動を 

話し合い、エントリーを目指すことに。 

 

 

 

10月 欧州エコツアー報告 

学生サポーターが参加したフライブルグやストラスブールの

低炭素な交通や地域エネルギー街づくり、省エネ住宅などの

臨場感ある報告から、鳥取の温暖化対策に活かせることを話

し合いました。 

 11月 健康・省エネセミナーと最近の温暖化対策 

セミナーでは、日本の健康政策やその予算の話題から、住宅

の断熱化による省エネ政策の推進が地域創生にもつながるこ

とを学びました。話し合いでは、各国の EVカー政策から、

世界の温暖化対策の潮流について情報提供がありました。 

 12月 ・「鶏のいのちをいただく会」 

（三朝町 いちまいのおさら） 

・「若葉台里山塾薪割会」（鳥取市 若葉台里山塾） 

各地域で開催の低炭素まちづくりに関わるイベントに相乗り

させていただきました。 

8月 上映会「カレーライスを一から作る」 

大山町の団体「ええがなだいせん」との共催。 製品や食品

と生産が乖離している今、肉も米もルーもお皿も一から作っ

てみた美大生を通じて私たちの暮らしと 

環境とのつながりを考えました。 

9月 断熱リノベーション計画 

実際の家を例に、住宅のもつ課題と改修方法について具体的

に話し合いました。鳥取の一般的な古い賃貸住宅が無断熱を

放置し内装リフォームのみで賃貸している深刻な問題も話題   

に。 

1月 こうもといおりの部屋を自分で断熱リノべしてみたら 

7月、9月のエコ端会議で学んできた断熱リノベーションを 

実践した結果を報告しました。 

DIYでの断熱効果を実感したら、メーカーの本格的な断熱内窓 

を検討するように勧めたいという提案もありました。 

 

 

2月・3月も引き続き開催します！より多くの皆様のご参加をお待ちしています！ 

5月 COOL CHOICEを広めるには？ 

2030年 26％削減目標に向けた国民運動「未来のための選

択」をより多くの人に取り組んでもらうには？快適性や経済

性など、その人に合ったメリットをどう伝えるか話し合いま

した。 

7月 リノベに断熱は必要？ 

リノベの第一人者 高藤宏夫さんから、人口減少社会の中で

の中心市街地空き家対策と、ヒートショックによる死亡と家

屋の性能について等をうかがい、断熱の重要性を多角的に考

えました。 

6月 今さら訊けないパリ協定 

トランプ大統領のパリ協定離脱を機に却って注目されること

となった「パリ協定」 について、世界の脱炭素化の加速も

含めておさらいし、どんどん温暖化対策を進めたい！と意気 

込みも新たにしました。 

 6 ト 

延べ 198人参加しました‼ 

 今年度は毎月 1回、東・西部会場で定期的に開催してきました。 


